

III

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands bildet einen lebendigen Teil der großen marxistisch-leninistischen Weltbewegung und steht fest auf dem Boden des proletarischen Internationalismus. In diesem Sinne hat sie in den vergangenen zwanzig Jahren die brüderliche Verbundenheit mit der KPdSU und allen anderen kommunistischen und Arbeiterparteien gefestigt und besonders die Entwicklung der Freundschaft zwischen dem deutschen und dem sowjetischen Volk zu einem Grundanliegen ihrer Politik gemacht.

Die auf der Moskauer Beratung 1960 beschlossene Generallinie ist die Grundlage der erfolgreichen Entwicklung der internationalen kommunistischen Bewegung. Der weltweite, gigantische Kampf gegen den Imperialismus, für Frieden und Sozialismus stellt die marxistisch-leninistischen Parteien vor neue Aufgaben und Entscheidungen, die die Existenz, das Glück und die Zukunft der ganzen Menschheit bestimmen.

Die kommunistische Weltbewegung bestimmt heute im entscheidenden und immer wachsenden Maße die Geschicke der Völker, die Entwicklung der Menschheit. In zahlreichen Staaten der Erde, in denen eine Milliarde Menschen leben und arbeiten, ist die Arbeiterklasse unter der Führung marxistisch-leninistischer Parteien an der Macht. Überall stehen die Kommunisten in den vordersten Reihen des Kampfes um Frieden, Demokratie und Sozialismus, gegen Krieg und sozialen Rückschritt, gegen Hunger und Kolonialismus.

Angesichts der verstärkten Aggressivität des USA-Imperialismus und der westdeutschen Militaristen und **Revanchisten** wird **die Notwendigkeit** der Einheit und Geschlossenheit der kommunistischen Weltbewegung immer dringlicher.

Gemeinsam mit den anderen kommunistischen und Arbeiterparteien wird die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands konsequent und beharrlich für die Stärkung der Freundschaft und Zusammenarbeit der Staaten der sozialistischen Gemeinschaft, für die Einheit aller kommunistischen Parteien und aller revolutionären Kräfte der Welt kämpfen.

Bei der Durchführung ihrer menschenfeindlichen Ziele spekulieren die Imperialisten auf Meinungsverschiedenheiten in der kommunistischen Weltbewegung. Die Lehren der internationalen Arbeiterbewegung sowie unsere eigenen geschichtlichen Erfahrungen zeigen jedoch, daß das Gemeinsame über das Trennende letztlich den Sieg davontragen wird.